

EL COLEGIO DE GEÓGRAFOS SE SUMA A LA HORA DEL PLANETA

El [Colegio de Geógrafos de España](#) se suma a la [HORA DEL PLANETA](#). Este evento, **organizado por WWF - Adena** y con la colaboración de cientos de instituciones, organismos, países y ciudadanos quiere conservar el planeta a través de pequeños y grandes gestos que todos seamos capaces de hacer.

La HORA DEL PLANETA consiste en que el próximo día 29 de marzo de 2014 (hora peninsular) apaguemos la luz desde las 20:30h a las 21:30h, mostrando así un compromiso de ahorro energético, en el que como el propio lema de este año indica, ***apagando la luz iluminemos el planeta.***

Desde el Colegio de Geógrafos como institución ya [nos hemos adherido a esta iniciativa](#) y del mismo modo, pedimos a cada uno de vosotros que os suméis apagando la luz de vuestras aulas, despachos, oficinas, sedes... el planeta te lo agradecerá.

Twitter: [#horadelplaneta](#) [@colegeografos](#)



LA HORA DEL PLANETA



COLEGIO DE GEÓGRAFOS